



ANIMACION. Después de inauguradas las Noches de Compras Navideñas, por la Cámara de Comercio e Industria, cachiporristas y carrozas con la efigie de Santa Claus animan las calles, invitando al público a que adquiera productos alusivos en los establecimientos comerciales.



CULTURA Y ANTROPOLOGIA. Los Sres. Efraín Rosales, Verónica de Rosales y Herbert Ramírez, de la Comisión Nacional Coordinadora, informan sobre la creación del Instituto de Cultura y Antropología El Salvador "Quetzalcoatl", que iniciará sus labores culturales el próximo año.

Reúnen hoy agricultores y ganaderos en San Miguel

Llamado urgente a una reunión de trabajo, a todos los agricultores y ganaderos de los departamentos de la Zona Oriental, hace la Asociación Pro-Defensa del Sector Productivo de aquella región. Dicha reunión se realizará hoy miércoles a partir de las diez de la mañana en el Hotel Trópico Inn, de San Miguel, y la presencia de todos los

—Pasa a la página 31—

Pdte. PDC Comisión Asamblea apoya Oposición contra ley

Diputado demócrata cristiano, Presidente de la Comisión de Legislación de la Asamblea Legislativa, dio su apoyo a la moción de la oposición en contra del Proyecto de Ley que embargaría a agricultores en mora con el sistema bancario.

La Comisión de Legislación, según los círculos políticos, podría emitir dictamen desfavorable a ese Proyecto de Ley, para que sea el pleno el que rechace, tal como unánimemente lo solicita la oposición, y los

Hoy mesa redonda sobre los Tribunales Agrarios

Hoy a las 5:00 p.m., será inaugurada solemnemente una Mesa Redonda sobre Tribunales Agrarios, patrocinada por el Centro de Investigaciones Tecnológicas y

Científicas (CENITEC). Dicho evento técnico-jurídico y económico, ha despertado entusiasmo entre los sectores profesionales, sector agrario y

—Pasa a la página 63—

Agradece colaboración de este diario Cnel. López N.

La Seguridad Pública tiene ahora una verdadera vocación de servicio profesional y una identidad total con las aspiraciones del pueblo. Así lo expresó ayer el

coronel Carlos Reynaldo López Nuila, en nota enviada a nuestro Director. El texto es el siguiente: "San Salvador, 11 de diciembre de 1987. Se-

—Pasa a la página 43—

F.A. reporta muerte de 3 facciosos en combate

Tres subversivos murieron durante dos enfrentamientos cerca de San Pedro Masahuat, departamento de La Paz y San Ildefonso, San Vicente, informó ayer el

COPREFA. Dos de los terroristas muertos, dijo el portavoz del Comité de Prensa de la Fuerza Armada, fueron reportados por el

—Pasa a la página 19—

Argumenta renuncia en MICE, González C.

Su renuncia como Ministro de Comercio Exterior, a partir de hoy miércoles, presentó al presidente Duarte, el Dr. Ricardo González Camacho, por una decisión de

su Partido Acción Democrática, afirmó. "Acción Democrática ha considerado que su participación en el Gobierno que Ud. preside,

—Pasa a la página 69—



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes. **FRAUDE.** El Dr. Roger Guevara, de la Coordinadora Democrática Nicaragüense, afirma que el Gobierno Sandinista es un fraude.

De Santa Ana Denuncian pérdida de giros en Correos

(Santa Ana). Con motivo de la Navidad y fin de año, numerosas personas residentes en Estados Unidos, están enviando giros con tarjetas postales a sus familiares en esta ciudad.

Se han suscitado algunas anomalías con el correo nacional, puesto que los destinatarios únicamente reciben la tarjeta navideña, y no los giros, por diversas cantidades de dólares, que les han enviado sus familiares para que compren sus regalos de fin de año.

Denuncian algunas

—Pasa a la página 62—

Silla de ruedas para 'minusválida' piden de Usulután

La señora Ana Delmy Meraz Villalobos, minusválida de nacimiento, requiere urgentemente de una silla de ruedas, pues pronto dará a luz y no

—Pasa a la página 19—



—Foto de LA PRENSA, por Malena. **GUIAS.** Desde hoy, la entrega de guías telefónicas se hará a domicilio, anunció el Cnel. y Dr. Mauricio Daniel Vides C.



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes. **REINA.** Zoila María Flores, Reina de la Facultad de Odontología y de la Sociedad Dental, expresa saludos.

Otra persona fallece por vuelco de autobús

Una persona más, víctima del vuelco de ayer cerca de San Pedro Perulapán falleció y fue identificada la señora que murió en el mismo accidente.

Según lo informó ayer

el Juzgado Primero de Tránsito, de turno; a causa de los golpes sufridos en esa desgracia, ayer falleció en el Hospital Rosales de esta capital, el Sr. Rafael Benítez

—Pasa a la página 69—

Mil 750 millones Cls. aporte de AID el 88

Un mil 750 millones de colones asignará AID a El Salvador para financiar proyectos de beneficio popular durante 1988.

El Comité Económico ha estado reunido en los últimos días con representantes de la Agencia Internacional para el Desarrollo (AID) y con el embajador Edwin G. Corr, para conocer proyectos y propuestas en torno a las asignaciones monetarias del próximo año.

Se expresó que el presidente Duarte sostuvo que los fondos se destina-

rán estrictamente a la ejecución de proyectos que "aseguren beneficios concretos para los sectores populares salvadoreños".

Durante la última reunión se discutieron también los problemas que por razones del conflicto bélico y por fenómenos naturales ha venido enfrentando el sector agropecuario y que han redundado en su decrecimiento productivo.

El ministro de Planificación, Dr. Fidel Chávez Mena, sin embargo, expre-

—Pasa a la página 86—



ASISTENCIA MEDICA. Residentes del cantón Los Naranjitos, jurisdicción de Ataco, Ahuachapán, fueron beneficiados con una acción cívica realizada por efectivos del Batallón

de Sanidad Militar y del Destacamento Militar No. 7. Se repartieron víveres y hubo consultas médico-odontológicas; la acción fue supervisada por el Cnel. Rodolfo Avendaño.

AL CERRAR la edición